

NAMA : NISA MARIYAM

NIM : 2001690013

<https://youtu.be/9jXfpRkHBIQ>

SKENARIO RANCANGAN KEGIATAN

RPPH SUB SUB TEMA AYAM

Tahapan Kegiatan	Rincian Kegiatan	Strategi daring	Tehnik pengambilan video	Waktu
Kegiatan Pendahuluan	Motivasi, pengkondisian dan tujuan pembelajaran Aspek HOTS dalam kegiatan	~ Assalamualaikum anak hebat sholih sholihah,,,, ~ Sebelum kegiatan bermain kita mulai mari membaca basmallah bersama,,Bismillahirohman nirrohim,,,, ~ Cerita singkat perkembangbiakan ayam, anak mengidentifikasi ciri ayam yang ada di gambar. ~ Bernyanyi ' AKU ANAK AYAM' di srtai dengan gerakan. (Video dari guru dengan ditambah animasi dan musik pengiring)	Menggunakan Hand phone Yang dipasang di tripod (Pengambilan gambar berdasarkan sudut Neutral dengan posisi guru sedang duduk)	2 Menit 13 Detik
Kegiatan Inti	Penyampaian materi pembelajaran melibatkan peserta dalam	Anak anak sekarang membuat lingkaran yang nantinya kita bentuk menjadi ayam kemudian anak2 bebas	Guru mempraktekkan tutorial membentuk ayam dari pola lingkaran dan menggunakan	1 Menit 23 Detik

	pembelajaran	untuk mewarnai gambar (Video tutorial)	HVS. (Pengambilan gambar berdasarkan sudut Neutral dengan posisi guru sedang duduk)	
	Penyampaian materi pembelajaran melibatkan peserta dalam pembelajaran	Nah,, anak anak sekarang lihat lah telur yang sudah ada angkanya 1-2-3-4, coba tebak yang diambil adalah telur angka 4 coba nanti membuat 4 dari media yang ada di rumah. (Video tutorial)	Guru menggunakan Peraga telur yang sudah di beri angka. (pengambilan fokus pada telur angka, pengambilan gambar netral, posisi guru duduk gambar setengah badan)	2 Menit 4 Detik
	Pelibatan peserta dalam pembelajaran	Nah,,kegiatan kita selanjutnya lihatlah huruf a-y-a-m Anak 2 boleh memilih salah satu huruf dan membentuknya dengan krayon atau media yang ada di rumah. (Video kegiatan)	Menggunakan peraga kegiatan dalam video (Pengambilan gambar berdasarkan sudut neutral, posisi guru duduk setengah badan)	1 Menit 35 Detik
Kegiatan Penutup	Memfasilitasi siswa merangkum dan merefleksikan materi	Demikian kegiatan belajar kita hari ini,,, anak-anak bisa melanjutkan belajar bersama ayah bunda di rumah (Video dari guru dengan ditambah animasi dan musik pengiring)	Menggunakan Hand phone Yang dipasang di tripod (latar dan musik pengiring serta tulisan animasi)	31 Detik